
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa  Excelência  que  sejam  encaminhados  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde  alguns

questionamentos a respeito das doses e aplicações da vacina da Dengue pela Rede Municipal,

dentre  eles:  se  aquelas  pessoas  que  tiverem  tomado  a  primeira  dose  em  alguma  clínica

particular, poderão fazer a aplicação da segunda dose pelo público.

JUSTIFICATIVA

Esse  PEDIDO DE INFORMAÇÃO se  faz  necessário,  pois,  têm sido  inúmeros  os

questionamentos de pessoas que me procuram em meu gabinete com várias dúvidas acerca da

vacina da Dengue. Atualmente, sabe-se que tanto a rede particular, quando a pública, ofertam

a  vacina  contra  a  Dengue,  porém,  a  população  tem  algumas  dúvidas  que  precisam  ser

esclarecidas, a saber:

1 - Muitas pessoas questionam se poderão ter acesso a segunda dose da vacina contra a

Dengue no público, mesmo se a primeira dose tiver sido feita no particular. Se sim, como isso

será organizado?

2  -  Há  alguma  previsão  de  um  novo  multirão  de  vacinas  a  ser  realizado  pelos

postinhos da cidade? Se sim, em que data será? E qual a faixa etária será contemplada na

ocasião?

3 - Muitos pais entram em contato com meu gabinete questionando sobre o fato de

terem aplicado em seus filhos a primeira dose no particular, se poderão aplicar a segunda pelo

público de acordo com oferta que esteja disponível no mesmo, e, caso não seja possível, essas

pessoas podem ser orientadas que terão de dar a segunda dose apenas no particular mesmo?

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 1793/2024
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4 - Atualmente (até a data de envio deste pedido), há disponibilidade de vacinas na

rede? Se sim, elas estão disponíveis apenas para a faixa etária de 10 aos 14 anos? 

5 - Há previsão de vacinação para outras faixas etárias? Se sim, para quando está

programada?

Aguardamos receber por meio deste documento todos os esclarecimentos que sejam

necessários para melhor podermos orientar a população que tem nos procurado com todas

essas dúvidas e demandas. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de maio de 2024.

FABÃO

Vereador - PV
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